



Voyage en Normandie

publié le 11/04/2024

Voyage pédagogique pour l'anniversaire des 80 ans du Débarquement en Normandie.

Descriptif :

Les deux classes de 3ème de Mme Saint-Jean sont parties en voyage scolaire du 3 au 5 Avril 2024 en Normandie accompagnés de trois autres professeurs Madame Compain-Météraud et Messieurs Chiffroy et Chaudy. Les élèves vont vous raconter ce séjour dans cet article.

Les deux classes de 3ème de **Mme Saint-Jean** sont parties en voyage scolaire du 3 au 5 Avril 2024 en Normandie accompagnés de trois autres professeurs **Madame Compain-Météraud** et **Messieurs Chiffroy et Chaudy**.

Les élèves vont vous raconter ce séjour dans cet article.

Nous sommes partis en bus de Segonzac à 6 heures du matin le Mercredi 3 Avril 2024 et nous sommes arrivés devant le Mémorial de Caen à 13h.

Nous avons pique-niqué puis nous sommes allés au Mémorial où nous étions attendus par deux guides. Nous avons fait deux groupes de 25 élèves.

La visite portait sur le contexte de la Seconde guerre Mondiale, la vie des français dans la France coupée en deux par la ligne de démarcation, l'appel à la résistance du Général de Gaulle, le génocide des Juifs et des Tziganes et bien sûr le Débarquement et sa préparation.

Nous avons vu un film avec des images d'archives « *Le Jour J et la bataille de Normandie* » ainsi qu'une exposition sur la Guerre Froide.

À 17H30 nous avons repris notre bus pour rejoindre le Domaine de Soignolles qui était notre centre d'hébergement.

Le lendemain matin, nous sommes allés visiter le Mémorial Pégasus de Ranville-Bénouville où un guide nous attendait. Ce Mémorial est dédié aux soldats de la 6ème Division Aéroportée Britannique qui furent les premiers libérateurs à poser le pied sur le sol de Normandie dans la nuit du 5 au 6 Juin 1944. Au cours de cette visite nous avons découvert le pont Pégasus rendu célèbre par le film « *Le jour le plus long* », ainsi qu'une impressionnante réplique grandeur nature d'un planeur Horsa.



Ensuite nous sommes allés à Asnelles où nous avons mangé avant de commencer notre initiation au char à voile pendant 2 heures.



Après cela, nous avons eu la visite surprise de **Pascal Mahé** (ami de M.Chiffroy) ancien international de Handball et médaillé de bronze aux Jeux Olympiques de Barcelone en 1992 avec l'équipe des " barjots".



Nous avons ensuite repris le bus en longeant la plage d' Arromanche pour aller à Ste Mère Église où nous avons eu une heure de temps libre. Nous avons pu voir le mannequin accroché au clocher de l'église en l'honneur de John Steele.

Nous sommes ensuite rentrés à l'hébergement où il était déjà temps de préparer les bagages.

Le dernier jour, nous avons rendez-vous avec notre guide devant le Mémorial de Caen pour aller visiter le cimetière américain de Colleville d'où nous avons une vue sur la plage de Omaha. Cette visite était très impressionnante.

Pour finir, on a vu la batterie allemande de Longues sur Mer.

Nous sommes retournés au Mémorial de Caen pour pique-niquer.

Nous avons repris le bus pour rentrer à Segonzac.

Nous nous sommes arrêtés pour manger sur une aire d'autoroute à 19h.

À la fin on chantait dans le bus puis nous sommes rentrés chez nous.

C'est un voyage qui restera dans nos mémoires car il était à la fois instructif et ludique. Le seul bémol c'est qu'il était trop court.

Les élèves de 3A et 3C